Date: 20 / .0.1 / 2.3

VERRUYES TO ANSHORT OF 12713 Aucune intervention n'est banale

Le dévouement des soldats du feu a été salué lors de la Sainte-Barbe.



Trente sapeurs-pompiers, 21 hommes et neuf femmes, et 424 interventions en 2022.

a cérémonie de la Sainte-Barbe s'est déroulée salle du Prieuré-Saint-Martin, à Verruyes. Le lieutenant Julien Pintaud, responsable du Centre de première intervention (CPI) Mazières - Saint-Pardoux-Soutiers, en donne la raison : « À la caserne, cela aurait été difficile, elle est en travaux. » Et poursuit en précisant les interventions marquantes de 2022 : « De nombreux incendies d'espace naturel dans l'ensemble du Nord Deux-Sèvres, les feux de bâtiments agricoles à Saint-Marc-la-Lande et Saint-Pardoux-Soutiers. Un renfort de bâchage en Dordogne au mois de juin, renfort feux de forêt en

Gironde en juillet et août. 424 interventions, 37 % en plus. »

Un hommage au dévouement de chacun

Un hommage au dévouement de chacun et à la collaboration de tous, en respectant une minute de silence pour les six sapeurs pompiers décédés en 2022 en service commandé. Le colonel Thibault Niderlender, directeur départemental, en poste depuis le 1er janvier, a assisté à sa première Sainte-Barbe et souligné « 490 départs de feu en Deux-Sèvres limités à moins de 5 ha, aucune maison brûlée, ni habitant, ni pompier.

Notre objectif, augmenter les effectifs, la féminisation du volontariat, mettre en place un plan de sobriété énergétique...».

Coralie Dénoues, présidente du Conseil départemental, Jacques Fradin, maire de Mazières-en-Gâtine, Johann Baranger, maire de Saint-Pardoux-Soutiers et Patrick Caillet, maire de Verruyes, ont salué le dévouement des soldats du feu, indiintervention qu'aucune quant n'est banale.

Recrutement: chef.mazières@sdis79.fr Facebook: @pompiersmazières